
２０１６年１１月１９日 

第１０回ＪＯＦＣ総会名古屋総会幹事会 

幹事長 西川 吉武（札響くらぶ） 

 

第１０回ＪＯＦＣ総会名古屋総会幹事会の開催 

 

議題１ 次年度のＪＯＦＣ総会について（幹事会） 

  次期総会開催地についての課題も話し合いたいと思っています。 

 

 

 

議題２ 各クラブにおいて顧問への推薦を実行してはどうか？（札響くらぶ） 

 提案趣旨：会則としては、顧問を置くことについて設定されていますが、各オーケスト

ラの音楽監督や首席指揮者等々の顧問推薦については、それぞれに事情もあり推薦に

至っていないということなので改めて推薦活動を提起したいと考えています。 

顧問としての役割は、もちろんＪＯＦＣ活動についてご理解をいただけることが前提です

が、ＪＯＦＣ活動等に対してお名前を使わせていただくことと、毎年における、総会

においてご出席または、メッセージ等いただけること。などかなと思っております。 

 

 

 

議題３ ＪＯＦＣ名古屋大会で、個人参加の枠を提案したい（ＳＰＣ） 

 提案趣旨：各地のオーケストラのファンの中で、組織としての参加が難しい場合や、フ

ァンクラブの設立を目指している方々のため、個人参加枠を設定し、情報交換の場を

提供するとしたいのですがご意見ください。 

 


